

Las empresas ya pueden presentar ofertas para ejecutar las obras del colegio Rey Juan Carlos I

Escrito por Comunidad Autónoma. 28 de marzo de 2019, jueves



La consejería de Educación abre el plazo de licitación pública para la redacción de proyecto básico y ejecución de las obras del pabellón de Primaria del colegio Rey Juan Carlos I de La Unión, que quedará configurado como centro completo con dos líneas de escolarización. El pasado 27 de marzo se publicó en el perfil del contratante de la Comunidad la redacción del proyecto, que tiene un importe de licitación de 71.361 euros y un plazo de ejecución de dos meses y medio.

Las empresas que estén interesadas en hacerse con esta obra, pueden consultar la documentación necesaria que hay que formalizar en el perfil del contratante de la Comunidad y presentar su oferta antes del próximo día 11 de abril.

La primera fase del nuevo colegio, correspondiente al edificio destinado a la etapa de Infantil, se puso en funcionamiento en septiembre del curso escolar 2015/2016. Las obras del pabellón de Primaria tendrán una superficie construida de 2.701 metros cuadrados, para 12 unidades de Primaria (dos líneas completas) y tienen un presupuesto base de licitación de 2.437.224 euros.